



Exkursion Vorarlberg

Eine Nachlese

Das österreichische Bundesland Vorarlberg am Südufer des Bodensees ist die Region mit der wohl weltweit höchsten Dichte an erstklassiger Architektur: ein Eldorado für Reisende, die sich für Bauen und Wohnen interessieren. Die Konzentration auf nachhaltiges Bauen brachte Vorarlberg in der Baukultur einen Entwicklungsvorsprung ein. Der sparsame Umgang mit den Ressourcen und einfache, konstruktiv gedachte Grundrisse zeichnen die zeitgenössischen Bauten aus und sind zugleich Bindeglied zur Tradition.

Wie entstanden so viele Gemeindehäuser, Schulen, Kindergärten, Wohnhäuser und Gewerbebauten auf höchstem Niveau?

Warum funktionieren die Planungs- und Bauprozesse, welche Rolle spielt das Handwerk?

Wie ist die hohe Selbstverständlichkeit im Umgang mit dem Begriff der Nachhaltigkeit zu erklären.

Eine Gruppe von KoBE- Mitgliedern hat vom 5.-11.09.2024 mit dem Fahrrad die Vorarlbergregion und das nördliche Bodenseeufer bereist und berichtet über Erlebnisse, Erfahrungen und Erkenntnisse.

Termin:

Donnerstag, 26.09.2024, 19.00 Uhr
Jade-Hochschule, Raum E 14